

MARION FH SCIUTO

A portrait of a young woman with long, dark brown hair, looking directly at the camera. She is wearing a white tank top with blue straps. The background is a plain, light-colored wall.

marionsciuto@gmail.com

06 79 89 84 14

BIOGRAPHIE

Formée en cinéma à l'ENSAV de Toulouse en tant que réalisatrice et cheffe opératrice, j'ai développé un regard artistique sensible et polyvalent. En juin 2025, j'ai participé à la formation A.E.P.Y.D.E.A. en Bulgarie, dans le cadre d'un projet européen, où j'ai travaillé le théâtre, la danse, le mime, le jeu scénique, le chant et l'art vidéo.

Passionnée par le cinéma et les arts vivants, je cherche aujourd'hui à enrichir mon parcours devant la caméra comme sur scène. Je parle français et anglais couramment, avec des notions de portugais et d'allemand. Enthousiaste et motivée, je suis prête à m'investir pleinement dans de nouvelles expériences artistiques.

BIOGRAPHY

Trained in cinema at ENSAV Toulouse as a director and cinematographer, I have developed a sensitive and versatile artistic vision. In June 2025, I took part in the A.E.P.Y.D.E.A. program in Bulgaria, within a European project, where I worked on theatre, dance, mime, stage performance, singing, and video art.

Passionate about cinema and performing arts, I am now eager to enrich my journey both on stage and in front of the camera. I speak French and English fluently, with basic knowledge of Portuguese and German. Enthusiastic and motivated, I am ready to fully commit myself to new artistic experiences.



*Je chante de l'opéra
rock sous la douche.*



*J'aime danser
dans la forêt.*



*Je joue de la guitare et
j'écris des chansons
en portugais.*



Avant de passer devant la caméra, j'ai réalisé des courts-métrages.





J'écris un roman dystopique.



Je dessine à l'encre de chine, à l'aquarelle et au pastel sec.





AGE 32

SEXE FEMME

GENRE FEMME

CHEVEUX BRUNE, LISSES

MI-LONGS

YEUX MARRONS

TAILLE 160

POID 75

TOUR DE POITRINE 99

TOUR DE TAILLE 91

TOUR DE HANCHE 116

TOUR DE COU 34

TOUR DE TÊTE 53

TAILLE DE VESTE 40

TAILLE DE PANTALON 44

POINTURE DE CHAUSSURE 39

LUNETTE

TATOUAGE BRAS GAUCHE

PIERCING AUX OREILLES



MARION

Floriane Héloïse

SCIUTO

Réalisatrice, cheffe opératrice, comédienne,
figurante, danseuse, chanteuse.

CONTACTS :

57 boulevard Lafayette,

63000, Clermont Ferrand

marionsciuto@gmail.com

0679898414



@msphotodirector